
 

Compte-rendu Organisme de participation des parents 

École des Deux-Ruisseaux 

Le mardi 14 janvier 2025 19h30 20h30 (TEAMS) 

Présences: 

Catherine Lamontagne 

Martin Laporte 

Anick Johnson 

Anna Sobolevska 

Olivier Caron 

 

 1. Mot de bienvenue  

Catherine présente l’ordre du jour : ajout de la semaine des enseignants dans varia. 

Catherine parle des activités pour les fêtes organisées par l'école avant les congés que les 

enfants ont appréciées. 

Pour la première édition de la friperie, ça a été apprécié et sera davantage connu si c'est ramené 

à d'autres occasions. Les parents qui sont venus et qui en ont profité étaient contents de le 

faire. Il serait important de continuer d'en faire la promotion à chaque moment quand ce sera 

ouvert, il y avait beaucoup de questions des parents: combien donner, il ya t'il un nombdre de 

vêtements maximum.. 

La formule de le faire pendant la rencontre de parents était une bonne idée. On pourrait voir 

pour quelles autres occasions ce serait approprié de le faire. Il y avait une crainte que les 

parents trouvent les vêtements qui leurs appartenaient, mais ce n'est pas vraiment arrivé et 

sinon ils ont pu prendre leur vêtements, pas de plaintes de parents. 

Anna: sinon est-ce qu'on pourrait fixer des dates et compter sur la confiance des parents pour 

que la friperie s'auto-gère?  

Catherine: ce serait possible surtout si on décide de l'ouvrir sur une semaine, ou 3-4 jours 

pendant une semaine, les parents de l'OPP pourraient venir installer les vêtements et mettre 

une boîte de dons comme à la soirée de la rencontre des parents, près de la fenêtre de 

l'administration. L'intention n'est pas tant de faire de profits que d'aider la communauté 

scolaire. Lors d'une prochaine rencontre on pourrait discuter des détails→ surement une date 

au printemps avant Pâques. 

 Pour les paniers de Noël, ça a été un beau succès. 



Les familles à qui on a offert ces paniers, qui ont été complétés avec des denrées alimentaires, 

ont été très appréciés. Ce sera à renouveler pour l'an prochain. 

 

2. Carnaval 

Le carnaval aurait lieu le 6 février, mais ça dépend de la température. C'est assez tôt donc les 

chances d'avoir une température adéquate sont plus importantes. 

Il y aura un besoin de bénévoles pour les 8 stations mises en place par les enseignants 

d'éducation physique, dont le kiosque des Queues de castor. 

 Catherine propose de faire un appel à tous dans l'Info Parents et dans un courriel individuel 

pour les bénévoles. Si nous avons des disponibilités pendant toute la journée (8:30 – 8:45 

jusqu'à 15:30 – 15:45). Si c'est seulement une partie de la journée c'est aussi bon.  

Le "Forms" envoyé aux parents contiendra une option matin, midi, et journée au complet. 

 

3.La fête de fin d'année  

La fête de fin d'année devrait être le jeudi 5 juin. Ce serait une grande célébration où on 

combinerait la kermesse et le barbecue et soulignerait les 20 ans de l'école. Ce serait un grand 

rassemblement et M. Bruno est en train de faire des plans. 

Pour la fête de fin d'année est-ce que nous préférons qu'un sous-comité soit créé ou qu'on 

continue tous ensemble? Anick pense que le sous-comité vaut la peine. Il y aura des invités, 

anciens membres de direction et du personnel, c'est géré par un comité à l'école. Pour le 

barbecue le traiteur était M&M, on devrait pouvoir conserver le même fournisseur. Il y avait eu 

une prévente. Catherine va faire la réservation pour M&M et les structures gonflables. 

Catherine fera appel à tous les parents après le carnaval, vers la mi-février  pour crééer un 

sous-comité. 

 

4.Comité bibliothèque  

Comité bibliothèque (Anick Johnson): liste de livres à thème pour le mois de janvier qui est 

sortie.  S'assurer  que les éleves  les laisent sur les présentoirs pour le mois s'ils ne les 

empruntent pas, ne pas les ranger dans les rayons. Catherine fera la communications aux 

enseignants. 

 Depuis une semaine on a une des éducatrices qui offre de l'aide en classe, elle l'offre 

exclusivement à la bibliothèque et peut aider l'enseignante à mieux gérer la classe qui visite,le 



comportement des élèves mais aussi les emprunts de livres. Elle devrait être là jusqu'à la 

mi-février et si ça va bien elle pourrait rester jusqu'à la fin de l'année. 

 

 Pour la réparation de livres, la pile de livres descend, une maman vient souvent aider. Il y a 

beaucoup de dictionnaires à réparer en groupe un soir, l'OPP va détérminer une date 

prochainement. 

Les décorations pour les fêtes ont été enlevées, ils ont beaucou été appréciés par les élèves et le 

personel. 

 

 5.Comité environnement 

Le comité composte à l'école fonctionne encore très bien, un dîner récompense avant les fêtes a 

eu lieu (groupe de Mme Sandra en 4e année). Avec l'arrivée du printemps on pourra reparler 

des plates-bandes. 

 

6.Comité sécurité et transport actif 

Catherine refait la parenthèse au niveau de la sécurité aux abords de l'école, surveillance plus 

grande du service de police qui est là plus régulièrement, et Catherine et Mme Anick vont faire 

elles-mêmes la circulation, ça s'améliore un peu mais il y a encore beaucoup de comportements 

à risques de la part des automobilistes et des chauffeurs de berlines scolaires.  

Ce qui a été suggéré par le service de police c'est de contacter le 311, comme parent, quand on 

observe des comportements à risque par les automobilistes autour de l'école.  

Ça pourrait permettre une surveillance accrue et peut être une signalisation modifiée. Le 

nombre de berlines scolaires (9) qui a augmenté n'aide pas. Avec le printemps on pourrait voir 

comment promouvoir davantage le transport actif, même si le Trottibus n'a pas fonctionné 

dernièrement. 

Faudrait réfléchir à la meilleure facon de promouvoir le transport actif: info parent, page 

facebook de l'école et OPP. 

 

 8. Varia 

La semaine des enseignants sera  du 2 au 8 février. Pour la direction ils vont souligner la 

semaine, elles ont quelques idées en tête. 



 Pour l'OPP par le passé est-ce qu'il y avait des choses faites par l'OPP ou des choses 

quelconques? 

Anna: un déjeuner une fois dans la semaine, un formulaire envoyé pour voir ce qui allait être 

emporté et des cartes cadeaux qui étaient tirées au sort. Formulaire probablement envoyé 

seulement à quelques parents qui ont démontré de l'intérêt au début d'année. 

Le déjeuner se fera surement le vendredi 7 février. 

 

9. Leveé de l'assemblée à 20h28 

 

Prochain OPP le mardi 11 février à 19h30. 

 

Anna Sobolevka  

Olivier Caron 


